



## **Palabras del Rector, P. Cipriano Sánchez, L.C., durante la Apertura de la Puerta Santa**

**14 de diciembre de 2015**

**Universidad Anáhuac**

De la bula, convocatoria del Jubileo Extraordinario de la Misericordia "Misericordiae Vultus".

Escuchemos con atención.

Siempre tenemos necesidad de contemplar el Misterio de la Misericordia. Es fuente de alegría, de serenidad y de paz, es condición para nuestra salvación. Misericordia es la palabra que revela el misterio de la Santísima Trinidad, misericordia es el acto último y supremo con el cual Dios viene a nuestro encuentro, misericordia es la ley fundamental que habita en el corazón de cada persona cuando mira con ojos sinceros al hermano que encuentra en el camino de la vida. Misericordia es la vía que une a Dios y al hombre, porque abre al corazón a la esperanza de ser amados para siempre no obstante el límite de nuestro pecado, por ello este es el tiempo oportuno de cambiar la vida, vivamos este don a lo largo de Jubileo Extraordinario de la Misericordia, a Dios sean dadas gracias.

--ooOoo--